

兵庫県立龍野北高等学校
男子バスケットボール部 紹介

私たち男子バスケットボール部は、3年生5名、2年生10名、1年生15名の計30名で、日々練習に励んでいます。チーム目標は、「近畿地区出場」です。

私たちは、「出会いに感謝」という言葉を大切にしています。家族や先生方など、大好きなバスケットボールができる環境を与えていただいている多くの人々への感謝を忘れず、バスケットボールを通して成長できるように頑張っています。



日々の練習では、仲間同士で声を掛け合い、切磋琢磨して、チーム全体で最高の雰囲気を作れるようにしています。メンバーそれぞれがチームに責任を持って自主的に取り組んでいます。

また、部活動だけでなく、日々の学校生活の中でも自分の頭で考え、率先して行動することに努め、選手としてはもちろん、ひとりの人間としても成長できるよう努力しています。



令和2年度結果

西播地区Dリーグ優勝

西播地区Cリーグ優勝

兵庫県選手権大会初出場

兵庫県新人優勝大会初出場

令和3年度結果

兵庫県総体3回戦敗退



昨年度は、新型コロナウイルスの影響で環境が大きく変化して、できることも限られました。その制約の中でも、私たちを支え、応援してくれた方々に対して感謝の気持ちをもって、横断幕の「努力に勝る天才なし」をモットーに、全集中で頑張っています。

[龍野北高校バスケ部ブログ日々更新中](#)

[ぜひご覧ください！](#)



仲間とバスケットボールが大好きなチーム
「TK-ZEROS」よろしくお願いします！